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何故この事業を行おうと思ったのですか？ 
  

 

 

 

参加される方には何を学んでいただきたいですか？  

  

 

参加される方にはどの様になっていただきたいですか？ 
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挑戦する人材育成委員会 委員長 加藤聖規君 

豊田ＪＣ野球親善試合を終えて 

９月３０日に豊田ＪＣとの野球親善試合がありました。昨年度は豊田の地

まで赴きましたが、今年は多治見において交流会を行いました。野球による

交流を予定していましたが、突然の雨で急遽野球は中止となり懇親会のみと

なりました。私は昨年に引き続き今年も参加させていただきました。 

豊田ＪＣの皆様は本当に元気で明るく、懇親会は終始楽しい雰囲気でし

た。ＬＯＭの活動内容や仕事の話、その他いろいろな話をしてとても有意義

な時間を過ごすことができました。豊田ＪＣは本当に活気に溢れていて、懇

親会も大いに盛り上がり、その勢いに僕は圧倒されてしまいました。それだ

けでもＬＯＭのパワーを感じることができました。県外のメンバーと交流す

る機会は稀なので非常に貴重な経験となりました。 

来年も豊田で交流会が行われると思いますので、ぜひ参加してより一層親

睦を深めたいと思いました。 

 

～挑戦する人材育成事業Ⅱのご案内～ 

挑戦する人材育成委員会 委員 水野恵介君 

我々の委員会名である挑戦する人材を育成するために、１年間を通して事業行わせていただきました。そし

て、９月の事業を経て目的に対して行動を起こせる人材となるところまで学んでいただきました。しかし、行

動を起こしたとしても一度だけで止めてしまったら、挑戦する人材となることは出来ません。そのため今回の

事業で、行動を起こした結果から学び次の行動へと活かしていく力をつけていただくことで、挑戦する人材と

なっていただきたいと思いました。 

 

今回の事業を通して、「多角的分析力」を身につけていただくことで、行動を起こした結果が成功でも失敗

だったとしても次の行動を起こすための学びとしていただく力をつけていただきたいと思います。 

 

動した結果に対していくつかの要素に分け、様々な視点に立つことで真因を見極めていただき、次の行動に

活かしていくことで、挑戦し続ける人材へとなっていただきたいと思います。 

 

 



 

 

 

 

～岐阜ブロックサッカー大会を終えて～ 

生き抜く力育成委員会 委員 佐藤裕基君 

 

 インフォメーション 

ＪＣＩクリード 

The Creed of Junior Chamber International  

We Believe;  

That faith in God gives meaning and purpose to human life; 

That the brotherhood of man transcends the sovereignty of nations; 

That economic justice can best be won by free men through free enterprise; 

That government should be of laws rather than of men; 

That earth’ s great treasure lies in human personality; 

and That service to humanity is the best work of life. 

       ＪＣ宣言  

日本の青年会議所は 

混沌という未知の可能性を切り拓き 

個人の自立性と社会の公共性が  

生き生きと協和する確かな時代を築くた

めに 率先して行動することを宣言する 

        綱領  

われわれ JAYCEEは 社会的・国家的・国際

的な責任を自覚し志を同じうする者、相集

い、力を合わせ青年としての英知と勇気と

情熱をもって明るい豊かな社会を築き上

げよう。 

[事務局] 〒507-0831 岐阜県多治見市新町 1-23 多治見市産業文化センター 4F  

TEL:0572-23-5229 FAX:0572-24-0227 E-mail:info@tajimijc.com  
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１２月 ２日  １２月理事会議 

１２月 ７日  １２月例会（卒業式及び卒業生を送る会） 

 

 

バロー文化ホール 

中之郷テラス 

１０月２０日(日)高山市にて第２３回岐阜ブロックサッカー大会 が開催

されました。 

私はこの大会を通して多治見ＪＣのメンバーとの親睦をより深めること

ができました。この大会に参加する前は、家庭の事情や仕事の都合上、例会

後や事業後の懇親会への参加が難しく、交流の機会が限られていたため、メ

ンバーとの距離をなかなか縮めることができていない状況でした。 

親睦を深めたいと思い大会に参加したものの、はじめは試合に出ても結局

足を引っ張るだけなのではと消極的な考えでした。しかし、いざ試合が始ま

ると意外にチームの役に立つことができ、なおかつサッカーを通して話す機

会の少なかったメンバーとも何気ない会話で盛り上がり、楽しいひと時とな

りました。 

残念ながら予選敗退という結果でしたが、普段私が見えていなかったメン

バーの意外な一面を垣間見ることができ、とても良い経験ができました。あ

りがとうございました。 

勤 務 先：エール行政書士事務所 

趣 味：温泉 

休日の過ごし方：仕事！ＪＣ！娘！ 

ＪＣで学んだ事：ロジックや根拠よりも気持ち。 人付き合い。 

メンバーへ一言：今年は委員長をやらせていただき、ありがとうございます。たくさん

の人に応援していただいて、楽しく１年やらせていただきました。 

これからは皆さんが楽しくＪＣ活動ができるよう、裏で支えます。 
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生き抜く力育成委員会 

佐藤
さとう

裕基
ひろき
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委員長紹介 


